

Gasparini se reunió en su despacho con Luis Bertoni

Escrito por Administrador
Miércoles, 27 de Julio de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos27072016|width=215|height=161{/besps}

Durante la mañana del pasado día martes 19 de julio, el Intendente Gasparini recibió en su despacho al jefe de departamento de la zona VI de la Dirección provincial de Vialidad Luis Bertoni. Se dialogó sobre la planificación de los próximos años, como ser el camino circunvalación, entre otros.

Bertoni manifestó que "siempre trabajamos con el Intendente y en lo que podemos responder, lo haremos". También aprovechó la oportunidad para informar que se rehabilitará la ruta 30 para completar la reparación, y que la cantidad de baches y deterioro sea mínimo.